

La Cubaine Leydi Laura Moya se qualifie pour la finale du Championnat du Monde de Pentathlon moderne



La championne centraméricaine de Veracruz 2014, Leydi Laura Moya est l'unique Latino-américaine qui s'est qualifiée pour la finale du Championnat du Monde de Pentathlon Moderne, qui se déroule jusqu'au dimanche 5 juillet à Berlin, la capitale allemande .

Après la compétition qui comprend l'escrime, la natation, l'équitation et la difficile épreuve combinée du tir et de la course, la championne olympique de Singapour 2010, qui totalise 1019 points, qui lui assure la 9^e place du groupe B, se trouve parmi les 36 concurrentes qualifiées.

Leydi Laura, qui participe pour la première fois à un championnat du monde a battu son record personnel en natation en faisant un temps de 2:15.39 minutes au 200 m.

La Cubaine, 53^e du ranking mondial disputera ce samedi la finale . Dimanche elle unira ses efforts à ceux de José Ricardo Figueroa pour participer à l'épreuve de relais mixte.

Les deux Cubains , invités par l'Union Internationale de Pentathlon Moderne au Championnat du Monde , sont à la tête de l'équipe qui participera aux Jeux Panaméricains de Toronto, qui commencent le 10 juillet.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/61336-la-cubaine-leydi-laura-moya-se-qualifie-pour-la-finale-du-championnat-du-monde-de-pentathlon-moderne>



Radio Habana Cuba